

Diputación invertirá más de 4.5 millones de euros en obras de mejora en colegios de la provincia

El pleno de la corporación, en sesión extraordinaria, aumenta en más de 1.5 millones el crédito inicial previsto, de 3 millones de euros

martes 03 de diciembre 2024



El pleno de la Diputación de Granada, en sesión extraordinaria, ha aprobado este mediodía aumentar en 1´5 millones de euros el crédito para el programa por el que la institución provincial va a destinar en total más de 4´5 millones de euros para el arreglo y mantenimiento de los colegios de los municipios granadinos.

Se trata de una nueva línea de trabajo impulsada por la institución, cuyo objetivo es cooperar con las localidades para mejorar los colegios de la provincia en el marco de sus competencias. Con ello, se busca garantizar un servicio público educativo de calidad y fomentar el arraigo de la población, sobre todo de la que tiene hijos en edad escolar, en sus municipios.

El presidente de la institución, Francis Rodríguez, ha mostrado su satisfacción por la respuesta de los ayuntamientos de la provincia ante esta nueva línea de trabajo. “Ha sido tal el aluvión de peticiones para arreglos en colegios que no queremos dejar a nadie fuera de un programa del

que se van a beneficiar miles de niños. De ahí la urgencia de este pleno”, ha dicho, señalando la importancia de la convocatoria extraordinaria de la sesión plenaria de la institución para aprobar la modificación presupuestaria que ha permitido aumentar el crédito inicial previsto.

“Era urgente convocar este pleno por el que hemos aprobado pasar de los 3 millones de euros que estaban previstos a más de 4.5 millones de euros, que se van a destinar a mejorar las escuelas y colegios de todos los municipios que, reuniendo los requisitos, han solicitado sumarse a esta iniciativa de la Diputación de Granada”.

Este nuevo programa contempla la concesión de ayudas a municipios y entidades locales autónomas para obras de conservación, mantenimiento extraordinario y pequeñas reparaciones que tengan como fin mantener en buenas condiciones los interiores de estos edificios de titularidad local.

“Hoy es un día de alegría para la Diputación de Granada que, de la mano de los ayuntamientos, vamos a invertir en mejorar nuestros colegios que son parte del alma de nuestros pueblos”, ha concluido el presidente.



Video Lse

